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■ 会 長 報 告            江﨑 直利君 

今月は２２日のセ

ミナーや２８日の

移動例会でお忙しい

中大変ですがよろ

しくお願いします 

 さて３０過ぎてわ

かった事という文章

を見つけたので紹介し挨拶とさせていただきます 

  

テレビやゲームは時間の無駄 

健康の大切さ 

学生時代に重要だった容姿やおもしろさは社会

ではほとんど役に立たない 

学歴よりも人脈が大事だという事 

歯は大事にした方がよい 

２０代までの食生活を続けていたらデブるそして

なかなか痩せない大切なのは金よりも健康 

女に金使うより趣味に使った方がよほど有意義 

  

私は３０の時は気が付いていませんでしたが

思い当たることがありそうです 

■ 出 席 報 告           加藤 智之君 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君 ○内山君 ○川口君 ○樽󠄀井君 

○富澤静君 ○村松章君 ○望月君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／48 81.25％ 40／48 83.33％ 
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■ ビ ジ タ ー                      

大長 昭子君（藤枝) 大塚 高弘君（藤枝） 

鹿養 和良君（名古屋名東) 

■ スマイル B O X          加藤 智之君 

・今週の例会に会長幹事様がご訪問頂きありがとう 

ございました。本日はどうぞよろしくお願い 

いたします。    藤枝 RC会長 大長 昭子 

・今月 22日.28日と RC関係の予定がめじろおし 

ですが、よろしくお願い申し上げます。 

江崎 直利君 

・藤枝クラブの大長会長様、大塚幹事様ようこそ 

藤枝南クラブの例会にお越しくださいました。 

ありがとうございます。      桑原 茂君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。ハムと 

ソーセージを美味しくいただきました。 

渡辺 哲朗君 

・誕生日祝いありがとうございました。遅くなって 

申し訳ありません。             稲葉 俊英君 

・誕生日祝いありがとうございました。会員増強 

頑張ります。                   中村 博史君 

・昨日の南クラブゴルフコンペで準優勝させて 

いただきました。今後共よろしくお願いします。 

渡邊 博文君 

・家内が昨日のゴルフコンペで優勝させていただき 

ました。ありがとうございました。松浦 正明君 

スマイル累計額  １２４，０００円 

 

■ 藤枝ＲＣ会長・幹事挨拶                       

 

 

藤枝 RC 

  大長 昭子会長 

 

 

 

 

 

藤枝 RC 

 大塚 高弘幹事 

 

 

 

 

■ ク ラ ブ 協 議 会               

 

 

公共イメージ向上 

     委員会 

   杉浦委員長 

 

 

【基本方針】 エンジョイロータリー及び「なん 

 だかうれしい」を発信 

【事業計画】 

・ロータリーの活動情報をクラブ内外に幅広く伝え、 

ロータリーの公共イメージ向上に資する広報 

活動を行う。  

・世界ポリオデーに合わせ、ロータリーの行う 

エンドポリオを広報する。  

・「なんだかうれしい」クラブ会報誌の作成 と 

しました。 

 

地区での活動ポイントは外部への発信です。ロー

タリーの公共イメージ向上と、認知度の向上を図る

ことが重点目標と定められました。藤枝南ＲＣと

しても、地元や世界に変化をもたらすクラブの

活動について、魅力あるストーリーを伝えることで、

地域社会でのクラブの公共イメージを良くし、

ロータリーへの認知度を高めていきたいと考え

ます。手法は、お花畑プロジェクトとの連携です。

ポリオキャンペーンツールを使い、ポリオプラス

基金にも貢献しながら、マスコミにも取り上げて

頂くことがポイントです。 

 

 

 

 

会員増強維持委員会 

中村委員長 

 

 

 

会員増強委員長の中村博史す。 

よろしくお願いいたします。 

 

今回、会員増強委員長として身の引き締まる思い

です。 

クラブ入会 三年目の私に、会員増強という大役が

勤まるのか不安ではありますが、皆様方のお力を
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お借りしながら、一人でも多くメンバーを増強

できればと思います。 

 

健全にクラブを運営して行くにあたって、会員

増強は大事な課題と考えます。 

たしかに、数というのは力だと思います。ロータ

リーの精神をメンバーと共に育める人が、一人でも

多く入会していただけるように活動をしていき

たいと思います。 

 

格式のある藤枝南ロータリークラブです。 

私が入会する時には、先輩方から「ロータリーは

大人の会なんだ。他の会とは違うんだ。」 

と教えて頂きました。 

 

誰でも入会という訳にはいきません。個性があり、

品格の備わった人が仲間になってくれたらなと

思います。 

その為にも、皆様方のお力をお借りして頑張って

いきたいと思います。 

 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト 

     委員会 

   小池委員長 

 

 

本年度、奉仕プロジェクト委員長を務める小池です。

副委員長は渡邊芳隆さんです。当委員会としては

独自の事業はありませんが、8月 27日静岡における

「社会奉仕セミナー」参加が、当面の課題です。 

 

又、本委員会は四つの小委員会で構成されます。 

①  「職業奉仕」 小委員会 伊藤委員長 

②  「国際奉仕」 小委員会 佐野委員長 

③  「社会奉仕」 小委員会 竹田委員長 

④  「青少年奉仕」小委員会 平原委員長 

各小委員会の具体的な活動方針は、小委員長より

発表をお願い致します。 

 

基本方針は「奉仕の原点に立ち返り、今後の活動を

見つめ直す」と致しました。そもそも奉仕プロジェ

クト委員会とはなんぞや？何故誕生したのか？ 

10年の時間の経過の中で、その誕生の意義が現在

大変薄れてきていると思われます。この節目の

時期に、改編時の会長である佐野さんに、当時の

時代背景等を小委員会の事業報告と併せて、

“原点回帰”で、お話頂きます。 

これにより、改めてメンバー諸兄に当委員会の

存続意義をご理解頂き、次の 10 年に向けての

エネルギーにして頂ければと思います。 

 

 

 

 

職業奉仕小委員会 

 伊藤恒小委員長 

 

 

 

職業奉仕は、抽象的な言葉で、なかなか理解でき

ない会員が、多いのではないかと思います。職業

奉仕とは、自分の仕事を通して、社会に貢献する

事だと思います。我々、税理士は確定申告時に、

各会場に税理士を派遣して、無料税務相談を、

実施しております。まさに、この事が、職業奉仕だ

と思います。つまり、職業奉仕は、日常の仕事の

中にある事だと思います。 

 

 

■ 今週の一言         渡辺 哲朗君 
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例会日 クラブ行事 摘要 

7/28(金) 

第 1236 回 

移動例会① 

（お花畑事業） 

青少年事業 

※夜間例会 

8/4(金) 

第 1237回 

会員増強維持 

委員会 担当 
理事会 

8/9(水) 

第 1238回 

ガバナー公式 

訪問 
小杉苑 

8/25(金) 

第 1239回 
納涼夜間例会  

 

 

■ 今週のこの人         杉浦 聡君 

職業分類「製茶」の加藤智之君、入会半年で早くも

ニコニコに登場！年は４４歳、若手のホープです！

まずは明るく元気よく！今週も宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤 智之君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／杉浦君) 


